

APDESI

Peduli Lingkungan, Polda Kalteng Bersama PT. Asabri Tanam Ratusan Pohon di SPN

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.APDESI.ID

Aug 30, 2023 - 18:05



PULANG PISAU - Polda Kalimantan Tengah berkolaborasi bersama PT. Asabri (Persero) cabang Palangka Raya, melaksanakan penghijauan penanaman pohon di kawasan SPN Polda Kalteng, Kec. Kahayan Tengah, Kab. Pulang Pisau, Rabu (30/8/2023) pagi.

Kegiatan dibuka dengan penyerahan pohon secara simbolis oleh, Kepala Kantor Cabang PT Asabri (Persero) Palangka Raya I Nyoman Sapreg, kepada Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto didampingi Kepala Sekolah Polisi Negara (SPN) Kombes Pol Dharmeswara Hadi Kuncoro .



Dalam kesempatannya, Kepala Kantor Cabang PT Asabri (Persero) Palangka Raya I Nyoman Sapreg menyampaikan, apresiasi dan ucapan terima kasih atas kolaborasi yang telah terjalin ini.

"Terima kasih kepada Polda Kalteng atas kerjasamanya dalam pelaksanaan penghijauan penanaman pohon non mangrove, yang merupakan salah satu program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Asabri," ucapnya.

I Nyoman menambahkan, gerakan menanam pohon ini diharapkan menjadi awal gerakan pelestarian lingkungan untuk penanaman pohon yang masif.

"Gerakan ini juga merupakan upaya mengantisipasi perubahan iklim global, degradasi, dan deforestasi hutan dan lahan, serta mencegah kerusakan lingkungan yang mengakibatkan penurunan produktivitas alam dan kelestarian lingkungan khususnya di Prov. Kalteng," ungkap Nyoman.

Sementara itu, Kapolda Kalteng melalui Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji, mengatakan bahwa pihaknya berterima kasih atas perhatian PT. Asabri untuk penanaman pohon di kawasan SPN Polda Kalteng yang masih minim pepohonan.

"Kami memberikan apresiasi kepada Asabri, sebagai institusi BUMN yang peduli terhadap kelestarian lingkungan. Semoga kegiatan ini bukan yang terakhir dan bisa menjadi sinergi yang baik kedepannya" harap Kabidhumas.

Ia juga menambahkan, ada berbagai jenis pohon yang ditanam untuk menghidupkan kawasan SPN Polda Kalteng kali ini, seperti pohon matoa, mangga, rambutan, dan jambu.

Sebagai informasi, kegiatan penanaman pohon ini juga turut dihadiri Kepala DJPb Prov. Kalteng, dan sejumlah pimpinan cabang perbankan di Kota Palangka Raya serta sejumlah pejabat utama Polda Kalteng. (*)